



充実の9月、頑張りました！！

9月は、様々な活動がありました。どの活動も子どもたちにとって、貴重な体験であり、多くの方々から学ぶことは、これからの変化が激しい社会を生きていく上で、とても大事なことです。学校の先生だけでなく、身近な人、地域の専門家などとの出会いが大きな刺激となり、今後様々なことに対応できる力の基礎となっていくものと思います。これからも、たくさんの方々にお世話になりながら活動を進めて参ります。

【5年生宿泊学習】

9月10日から12日まで2泊3日で、国立那須甲子少年自然の家で元気に活動をしてきました。宿泊を伴う活動を通して自分を鍛え

仲間よさや自然のすばらしさにも気づき学ぶことがたくさんありました。



【4年生手話講座】

9月17日に市役所障がい福祉課にお世話になり手話を学びました。これをきっかけに、理解を深めて、実践に結び付けてほしいと思います。



【出前講座（洪水）】

9月25日に市役所の出前講座として、本校にとって大事な洪水について理解を深めました。備えあれば憂いなしです。学んだことを実生活に活かしてほしいと願っています。



【オリパラ教育推進の取組】

9月18・19・26日の3回にわたって、講師に国馬先生をお招きして、5年生を対象に実施しました。オリパラについて関心が高まるよう、知識を増やし、東京音頭2020を踊ったり、関連する運動を行ったりと盛りだくさんの内容でした。この学習の成果は永小フェスタに生かす予定です。ご期待ください。



【特別支援学級合同体育祭】

9月19日に郡山総合体育館で実施しました。本校からも希望者が参加し、各種目に全力で臨み、仲間と楽しむことができました。一人一人の成長した姿を確認でき、うれしく思います。



【4年宿泊学習】

9月26・27日に1泊2日で、郡山自然の家において宿泊活動を行いました。天候にも恵まれ、予定した活動を実施することができ、友達との交流も深まり、たくさんの楽しい思い出ができました。



【第4回自由活動】

9月18日は第4回目の自由活動を行いました。工事中で遊ぶ場所に制限はありますが、工夫して交流を深めていました。今後も大事にしたい活動です。



【校長コラム】～ 下記のような保護者の働きかけがある子どもの学力は高い傾向に～

全国学力・学習状況調査を活用した専門的な調査研究より

- 学校や友達のこと、地域や社会の出来事など家庭での会話が深い。
- テレビ・ビデオ・DVDを見る時間などのルールを決めている。
- ゲーム（ゲーム機・携帯、スマホも含む）をする時間を限定している。
- 子どもに本や新聞を読むように勧めている。
- 子どもに最後までやり抜くことの大切さを伝えている。
- 自分の考えをしっかりと伝えられるようになることを重視している。
- 地域や社会に貢献するなど人の役に立つ人間になることを重視している。

家庭の状況は
いかがでしょうか。
まずはできるところから。